

L'accent est mis à Cuba sur l'importance des liens entre les Universités et la société



La Havane, 3 juin (RHC).- Roberto Escalante, Secrétaire Général de l'Union des Universités de l'Amérique Latine et des Caraïbes, a signalé à Cuba que les connaissances générées par les universités sont un bien public et qu'elles doivent être partagées avec la société.

Au cours du 13e Congrès Latino-américain « l'Université et la Société » qui se tient à La Havane, Roberto Escalante a indiqué que les centres d'enseignement supérieur ont la capacité de chercher des solutions aux problèmes surgis dans les communautés et de se nourrir de leur expérience.

« Parmi les thèmes fondamentaux de recherche, ce spécialiste a cité l'énergie, la santé, l'enseignement, l'alimentation et la protection de l'environnement.



Radio Habana Cuba